
                     Ъ  пишется                                              
 

1. После   приставки на согласный     перед    Е, Ё, Ю, Я                                
                                                                                                                                                

*подЪЕзд                                                                                                                                                                         

                                                                                                                                                                                                                                                                                         

2. После  двух-                                                                                            

                 трёх-             Ъ  перед  йотированным 

                 четырёх- 

 

3.  Запомнить иноязычные слова с Ъ:  *адъютант, 
конъектура, фельдъегерь и т.д. 
 

                                 Ь  пишется 

 
Не после  приставки   перед  Е, Ё, Ю, Я, И                                 
 

 

                              Не  пишутся   Ъ,   Ь 
 

 

нет йотированных                                в сложном слове     

 

*предЭкзаменационный           *детясли (детские ясли)   

 (не перед е, ё, ю, я)       


